

## La jeune génération décore l'Ehpad pour Noël



Les étudiantes organisatrices : Anaïs Bled, Floriane Hallais, Anne-Tracy Mvoto et Marianne Fontaine.

### SENIORS

Dans le cadre d'un projet inter-générationnel à mettre en place, quatre étudiantes de filière prépa santé et social du lycée Curie de Vire ont innové.

### Un moment partagé entre deux générations

Jeudi 6 décembre, elles ont mis en place un après-midi coopératif, à l'approche des fêtes de fin d'année. Cela s'est déroulé à la maison de retraite Ehpad Sym-

phonia de Vire, avec des élèves de classe Ulis (Unité localisée pour l'inclusion scolaire) du collège du Val de Vire. Floriane Hallais, l'une des étudiantes, indique : *"Ce projet consiste à décorer le hall ainsi que le sapin de Noël de la résidence."* Une démarche *"afin que les deux générations partagent un moment de convivialité"*. C'est l'occasion de *"démontrer les bienfaits que les enfants apportent aux personnes âgées et inversement"*. Pour conclure ces moments partagés, un goûter a conclu l'après-midi.